

Zeichen der Zeit



Foto: Marie-Luise Langwald

Als ich meine Kirche
auf wankendem Fels baute
und ihm die Schlüssel
des Himmels gab
- woher nahm ich solchen Mut? -
gab ich da nicht
ein Stück weit
das Geheimnis Gottes aus den Händen?

Es waren die Schlüssel
die die Furcht besiegen
und meine Liebe erschließen sollten.
Doch man missbrauchte
die Schlüsselgewalt
und riegelte sich ab
verschloss sich meiner Weite.

Komm zurück
Mensch
aus deinen selbstgewählten Kerkern
der gepachteten Wahrheiten
und öffne die Türen Jerusalems.

Wer die Schlüssel hat
soll Diener und Dienerin
der Lebensfülle sein.

Christa Müller-Hoberg, 2008